

4月23日(日)



ちから
パパ力アップ! 育メン教室

《保健センター》

生後6～9カ月のお子さんとその両親を対象に「育メン教室」を開講しました。「お座りをはじめたばかりの小さな子でも、笑顔による声掛けを理解しています」との先生の話もあり、笑顔で見つめ合う姿はとても微笑ましい光景でした。

4月22日(土)



新緑の小沢地区を歩く

《茶臼山展望台・小沢公民館》

富士山眺望スポットの茶臼山展望台や小沢地区をめぐるノルディックウォーキングイベントが開催されました。同時開催の「たけのこ祭り」会場では、小沢の野菜や牛乳のふるまいもあり、健康的に楽しむ人たちの笑顔であふれていました。

4月30日(日)



一流選手たちの熱戦が繰り広げられる

《グランフィールズカントリークラブ》

「サイバーエージェント レディスゴルフトーナメント」が開催され、県内外から多くのギャラリーが観戦に訪れました。優勝したキム・ハヌル選手(韓国)には、「毎月味わう 三島の特産品 1年分」が贈呈され、大きな拍手がわきあがりました。

4月28日(金)



職員の初動体制を確認

《総合防災センター》

南海トラフ地震などの突発的大規模地震の発生を想定した平成29年度職員参集訓練を開催しました。職員参集の伝達、被害状況の報告、本部員会議、オフロードバイク隊の出動などの訓練を行い、初動体制のポイントを確認しました。



5月5日(金・祝)



過去最高の人出！大通り商店街まつり

《三島大通り》

歩行者天国となった大通り商店街まつりには、市内外から過去最多の4万2,000人が訪れ、商店街や市民団体の皆さんによる趣向を凝らした出店・展示を楽しんでいました。

5月2日(火)



藤のトンネルをくぐる

《塚原新田》

ゴールデンウィーク中、多くの車が行き交う国道1号沿いでは、100mほどの薄紫色の藤のトンネルが見ごろを迎え、多くの人が車を停めて観賞を楽しむ人気のスポットとなりました。

5月14日(日)



市民の手で三島の川を守る

《桜川・御殿川・蓮沼川》

清らかな水辺環境を守るため、河川流域の自治会や各種団体などの皆さんと市役所職員が協働で清掃奉仕活動を実施しました。この活動は昭和56年から続くもので、*シビックプライドにもつながる伝統行事になっています。

*シビックプライドとは…まちに誇りや愛着を持ち、主体的にまちづくりに関わること。
当事者意識の高い市民がこのまちの主役です。

5月5日(金・祝)



新たな文化交流拠点が誕生！

《中央町》

絵本作家・宮西達也さんの常設ギャラリー「TATSU'S GALLERY」のオープニングイベントでは、多くの人が見守る中、テープカットが行われました。「ここから楽しいことや素敵なこと、感動を発信していきたい」との挨拶がありました。